

La Provence 26 janvier 2012

VILLE DE MARSEILLE

Marseille lance sa première ligne de « pédibus »

Depuis janvier 2012, la Ville de Marseille a lancé un premier système de ramassage scolaire pédestre : « le pédibus ». Alliant développement durable et sensibilisation à la sécurité routière, cette initiative permet aux petits Marseillais de se rendre à l'école en toute tranquillité.

Lancé au janvier 2012 au groupe scolaire de la Roseraie (7e arrdt), le « pédibus » est un projet écocitoyen qui pourrait rapidement s'étendre à d'autres

écoles de la Ville. Le principe est simple : chaque matin, des parents bénévoles effectuent le ramassage scolaire des enfants ... à pieds ! En plus de désengorger les abords de l'école, cette initiative, encadrée par la police municipale, permet de sensibiliser les élèves à la sécurité routière et aux risques de la rue. Deux nouvelles lignes sont à l'étude autour de l'école de la Roseraie et devraient voir le jour dans les prochains mois.



Pages réalisées par l'équipe Wiki2d

wiki2d

Avec le soutien de

La Provence

Contribuons au
Développement Durable
en Provence Alpes Côte d'Azur
www.wiki2d.org

Retrouvez l'intégralité de ces reportages
sur www.wiki2d.org



WIKI2